



Bericht und Beschlussempfehlung

des Europaausschusses

Humanitäre Flüchtlingspolitik beibehalten!

Änderungsantrag der Fraktionen SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und der Abgeordneten des SSW
Drucksache 18/2457 - selbstständig -

Mit Plenarbeschluss vom 12. November 2014 hat der Landtag federführend dem Europaausschuss und mitberatend dem Innen- und Rechtsausschuss den für selbstständig erklärten Änderungsantrag der Fraktionen von SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und der Abgeordneten des SSW überwiesen.

Beide Ausschüsse haben sich mit der Vorlage befasst, der Innen- und Rechtsausschuss in seiner Sitzung am 19. November 2014, der Europaausschuss in seiner Sitzung am 3. Dezember 2014. Der Innen- und Rechtsausschuss hat beschlossen, kein eigenes Votum abzugeben.

Der Europaausschuss empfiehlt dem Landtag mit den Stimmen der Koalitionsfraktionen und PIRATEN gegen die Stimmen der Fraktionen von CDU und FDP, den ersten Absatz des Antrags anzunehmen. Den zweiten und dritten Absatz empfiehlt der Ausschuss dem Landtag mit der Änderung, um einen Bericht zur 31. Tagung zu bitten, einstimmig zur Annahme. Den vierten Absatz empfiehlt der Ausschuss dem Landtag mit den Stimmen der Koalitionsfraktionen und PIRATEN gegen die Stimmen der Fraktion der CDU bei Enthaltung der Fraktion der FDP zur Annahme.

Peter Lehnert
Vorsitzender